

# Kieler Nachrichten

MONTAG, 19. MÄRZ 2007 · NUMMER 66 · 12. WOCHE · 0,90 €



UNABHÄNGIGE LANDESZEITUNG FÜR SCHLESWIG-HÖLSTEIN

## Skandal! F1-Spieler müssen zuschauen!

Weil ihre Trikots zu alt sind, wurden die 11 Jungs des KMTV vom Spielbetrieb ausgeschlossen



Nur dabei, statt mittendrin: Wegen ihrer zu alten Trikots musste die F1-Mannschaft des KMTV beim Turnier zuschauen.

Foto Kaiser

**Kiel - Ein Blick in ihre Gesichter reichte, um zu erkennen, was in den elf Jungs vorging: Enttäuschung, Trauer, Wut - all das empfanden die Spieler der F1-Jugendmannschaft des Kieler MTV, als sie hörten, dass sie beim Fußballturnier nicht mitspielen dürfen: Der Grund: Ihre Trikots sind zu alt!**

Aufgetrennte Säume, ausgefranzte Krägen, dünner Stoff und bei manchem löst sich bereits die Rückennummer ab: Die Trikots der F1 sind einfach auf. Keiner weiß genau, wie viele Jahre sie auf dem Buckel haben. Keiner hat mitgezählt, wie

viele Jungs, sie trugen und wie oft sie einen Hauptwaschgang durchlaufen haben. Sommers wie winters wurden sie bei Punkt- und Turnierspielen durchgeschwitzt. Mal wurde vor Nervosität an den Ärmeln geknabbert, ein anderes Mal zogen die Gegner bei harten Zweikämpfen an dem dünnen Stoff.

Das alles hat seine Spuren hinterlassen. Und weil es im Verein kein Geld für neue Hemden gibt, kam nun, was kommen musste: „Mit diesen Trikots könnt ihr hier nicht mitspielen!“, erklärte der Organisator und

schloss die KMTV-Jungs aus dem Turnier aus. Alex Still, der Trainer, reagierte fassungslos: „So schlecht sind unsere Hemden auch wieder nicht. Immerhin kann man die Vereinsfarben noch erkennen!“ Und auch die jungen Spieler konnten es nicht verstehen: „Das ist voll unfair!“, ärgerte sich Ole (7).

Doch es ließ sich nicht ändern und so nutzten die KMTVler die Zeit, während die anderen Fußball spielten, um über eine Lösung ihres Trikotproblems nachzudenken. „Ein Sponsor muss her“, war aus den Reihen der Eltern zu hören. Doch wer kam

dafür in Frage? „KielNET!“, rief da plötzlich jemand und alle applaudierten begeistert. Das war's! Eine kreative Bewerbung für die KielNet Trikotausch-Aktion wurde geschrieben und nun hoffen die elf Jungs, dass sie ausgewählt werden, damit sie bald im neuen Dress wieder Tore schießen können! Wir drücken die Daumen!

(kae)

Werbung

Ich find'  
**KielNET**